

Forums pour les consommateurs

## Perte de contrôle

Par Profil supprimé Posté le 18/01/2019 à 19h50

Bonsoir Je vous explique cela fais 6ans mtn que j'ai arrêté la beuh mais je suis une consommatrice d'alcool fort genre whisky. Il y a 1 semaine j'ai eu une petite intercaltion avec mon père, ce qui fais que pour oublier j'ai fais un mélange de stup (cocaïne beuh alcool) j'ai eu une absence en fumant je sais pas c'est pas la première fois pour moi. J'en ai mm fait flipper mon ami mais je voulais savoir si c'est normal que j'ai un trip depuis 2 jours ? Là ça va un peu mieux mais je n'arrive pas à manger dormir j'ai eu du mal car je faisait des cauchemars je bois beaucoup de Perrier sa me fais du bien. J'ai la gastro aussi des mal de ventre. Du coup je voulais savoir si c'était le fait que jai bu non stop pendant 5jour ou cest l'effet de la cocaine que mon corp ne digere pas? Jen ai eu des paranoïa aussi mais merci de vos réponses Tchao.

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 21/01/2019 à 12h10

Salut, ayant abusé avant, des que je consomme de l alcool fort, je fais des crises de fois de 2 ou 3 jours, Aves sueurs et jaunisse, et quand je fumais dessus, C étais trous noir, voir absence totale, comme tu dis, à ec insultes violence, de mes potes ou proches, sans aucun souvenir le lendemain...  
Je pense que C est le fois qui déraille, comme les drogues s additionné t contre lui...j ais eu ça à chaque cuites cocktail...

Maintenant, je ne mélange plus et plus de fumé ni d alcool fort.

Salut